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「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

　2017-18年度は財団法人ロータ
リー米山記念奨学会は設立され、

50周年になります。一昨年あたりまでは15億円ほど
あった寄付が昨年度は13億7300万円に下がっている
ということで、将来を見据えた皆さんのご協力をよ
ろしくお願いいたします。一人が毎月1,000円をめ

どに寄付していただければ幸いです。
　米山記念奨学会について、より一層、理解を深め
てもらうため、ＤＶＤをご覧いただきます。

　◆「世界へ届け　米山の懸け橋」を上映。日本と
世界の懸け橋となる人材を育てる理念を実践し、外
国人留学生を支援してきた歴史や海外での波及効果
などを紹介した。日本のロータリーの父とされる米
山梅吉氏の遺徳を記念した東京ＲＣによる米山基金
の設立から、その後、全国に広がって財団設立に至っ
た経過。モンゴルの奨学生が母国に帰って日本語も
指導する学校を開校し、両国の友好と発展に寄与し
ているルポなども披露した。

第 3077 例会（14号）　2017 年 10 月 12 日（木）曇

米山記念奨学会委員会担当卓話SPEECH

委員長　三　瓶　和　秀 会員

50 周年を迎えた奨学会
米山記念奨学会委員会　　　　　



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　浅倉哲也　鈴木賢司　志賀康朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（安武誠司委員長）
♥大久保健蔵さん（三瓶委員長卓話よろしくお願い
いたします）♥八幡恭朗さん（三瓶さん卓話よろし
くお願いします）♥浅倉哲也さん（誕生祝ありがと
うございます）♥安武誠司さん（誕生祝ありがとう
ございます）♥松崎浩さん（誕生祝ありがとうござ
いました）♥飯野光世さん（お誕生祝ありがとうご
ざいます）♥黒須幸雄さん（結婚祝ありがとうござ
あいます。52年になります）♥伊藤盛敏さん（結婚
祝ありがとうございます。44年になります）♥阿部
弘行さん（早退します）♥三瓶和秀さん（本日卓話
よろしくお願いします）♥高橋康二さん（三瓶さん
卓話よろしくお願いします）♥関口武司さん（三瓶
さん卓話宜しくお願いします）♥小野寺順正さん（三
瓶さん卓話よろしくお願い致します）� 以上13件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（竹内和洋副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月 12 日 51 名 25 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　大久保健蔵さん、越智正典さん、阿部弘行さん、
青木喜久男さん� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）
　大久保健蔵さん、青木喜久男さん、関口武司さん、
三瓶和秀さん� 以上４件

◆雑誌委員会（黒須幸雄委員長）
○�ロータリーの友10月号見どころ読みどころ
横組　�８～13ページ 米山月間特集 米山奨学生を経験し

て世界で活躍している方々が紹介されています。
縦組　４～８ページ 難民問題―今、何が起きているのか
　　　19ページ 卓話の泉 モーツァルトとオペラ

◆親睦活動委員会（池田直彦委員長）
　11月12日にゴルフ愛好会の第２回コンペを開催し
ます。参加をよろしくお願いします。　この週末は白河市の白河文化交流

館コミネスにおいて地区大会が開催
されます。県内 66 クラブの会長、幹
事をはじめ数多くのロータリアンが
出席します。出会いと交流を楽しん
で来たいと思います。これに伴い 19
日の例会は振替休会になりますので、

ご注意願います。
　先日、私がテニスコートへ行くと、昔懐かしい顔
を見ました。間もなく会社を定年退職するので、ま
たテニスを再開したいという友人でした。２時間、
テニスを楽しんだ後、急にバタリと倒れたのです。
これは心臓などに異変があったのではなく、両足を
つってしまったのです。彼は 10 年ほど前、いわき市
内ではトップクラスの選手だったので、昔のような
つもりで動いていたようなのですが、時の流れは厳
しいようでした。ただ、これからプレーを続ければ
再び私たちのライバルとなる気がして、楽しみにし
ています。
　昔、テニスコートには「主（ぬし）」と呼ばれる方
がいました。ここにおられる阿部弘行さんのおじさ
んらでした。そういう方たちの年齢を考えると、私
も同年代になってきて、陰では主と呼ばれているか
もしれません。主には主の役割があります。私の世
代の友人や仲間が、定年後にまたテニスを楽しもう
という時、その橋渡しをしてあげたい。それも一つ
の社会奉仕かなと思っています。

司会：八幡幹事

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告
⃝�郡山ＲＣより会報が届きました。
⃝�いわき市国際交流協会より「ワールドアイ」が届
きました。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理
想）・四つのテスト（高橋康二会員）〕

★本日の例会案内　10月26日（木）12：30 ～
　ＩＴ委員会担当卓話　鈴木弘康委員長
　　お食事メニュー＝鮭親子丼、うどん
★次回の例会案内　11月２日（木）12：30 ～
　ロータリー財団委員会担当卓話
　国際ロータリー第2530地区 ロータリー財団委員会
　委員長　橋本芳家様（いわき常磐ＲＣ）
　　お食事メニュー＝サーロインステーキ

松崎　 浩さん
（10月13日）

安武 誠司さん
（10月21日）

飯野 光世さん
（10月20日）

浅倉 哲也さん
（10月25日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

黒須 幸雄さん
（10月15日）

伊藤 盛敏さん
（10月13日）

★ 結婚祝

高橋康二会員


